
時間 意見・要望

1 80 議員・知人から 火 木 14
午前中より午後の方が出

やすい
まあまあ良かった

福祉、地区間の状況（自分の地区との

異なる点）
年代別 時間をもう少し欲しい

2 70 広報きやま 議員・知人から 平日の13～16時 ふつう 事前に参加者に内容を聞いておく

多くの人の参加を希望するなら、より

多くの意見を求めるなら地区ごとに開

催するといいのでは

グループでの意見は出しやすいと思う。個々活

発な意見が出たのでは。

3 70 議員・知人から 日 特になし 良かった
10年後20年後についての今の基山町政

の在り方を考える場

4 70 議員・知人から 特になし 特になし 世代の生活感 今回のような形式、年代別 話の内容はまあ話せたと思います

5 50 その他（ポスター） 特になし PM 良かった
火葬場にテーマをしぼってもいいかと

思う
今回のような形式

昨年の議会と語ろう会で火葬場見学ツアーをや

ろうと言ってたのはどうなったのか気になりま

した。

6 40 回覧 議員・知人から 平日 10 良かった 今回のような形式

様々な立場での意見をもらえ、同じように悩ん

でいる方とも知り合え、有意義な時間をもてま

した

7 60 その他 平日 14 まあまあ良かった 今回のような内容でよいと思います。

いろいろな意見を聞くことができて、もっと時

間が欲しかったです。付箋に書いた小さな意見

も捨てがたい意見がたくさんありましたので、

ぜひゆっくり目をとおしていただきたいです。

8 50 議員・知人から 平日 特になし ふつう 地区ごとに議員が訪問 他地区のいろいろなお話がきけてよかったです

9 60 回覧 火 13:30 良かった 今回の形式良かったです。 今回のような形式 議員の方とお話が出来てよかったです。

10 70 議員・知人から 特になし 特になし 良かった
いままでの目線がいろいろな広い目線にかわり

ました

11 70 広報きやま 平日 14 良かった 今回のような形式

12 50 議員・知人から 特になし 特になし 良かった

今回のような形式、地区ごとに議員が

訪問。地区ごとの時は地元議員に限ら

ず色々な議員に参加してもらい、それ

ぞれの地域の悩みを感じ取っていただ

きたい

13 70 議員・知人から 特になし 特になし 良かった 地区ごとに議員が訪問 いろいろな意見を聞けて良かったです

14 40 広報きやま 議員・知人から 火 13 良かった 今回のような形式、年代別
初めての参加で緊張しましたが同じような悩み

を抱える方たちと話が出来て楽しかったです

15 70 議員・知人から 特になし 特になし ふつう

４つぐらいのグループ討議で進めるな

らば、テーマは１つにしぼって、各グ

ループ比較方式が効率的と思う。

今回のような形を原則として、隔年ぐ

らいに年代（30代とか40代とか）を決

めて開催してみる

16 70 回覧 土 午前 まあまあ良かった 今回のような形式

ふるさと納税について勉強になった。上峰町の

取り組みについてもう少し深堀研究していきた

い。

17 60 回覧 議員・知人から 特になし 特になし
夕食準備時間はなるべく

さけてほしい
ふつう

旧村or市街化区域・区域外とかごとに

議員が訪問する形
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18 70 議員・知人から 特になし 特になし まあまあ良かった

時間が短い。意見の発表から問題解決

までの時間が短いので、結局中途半端

になっていた。

意見発表は指名制・順番性にしてもら

いたい（3～4人以上のグループは特

に）

現状の問題点・解決策の意見を後日文書にして

参加者に渡してもらいたい（フィードバック）

（意見は大きいものから細かいものまで意見と

して出たものすべてを）

19 70
議会だより、広報きや

ま
議員・知人から 月～木 16 時間の許す限り出席したい 良かった 防災も入れてほしい

18時以降酒が入ってもいいかも　会費

制で

方向性を考えて議論出来て楽しい

すべて世のため人のため、基山町のために

20 40 その他 土 18 まあまあ良かった 出張式
オンライン　リアルタイムではなくグ

ループチャット式
おつかれさまでした

21 80
議会だより、広報きやま

ホームページ
回覧板、議員・知人から 水 15 まあまあ良かった 今回のような形式 時間が足りない

22 40 議会だより 日 午前 ふつう
参加人数が増えたうえで調整の課題を

皆さんで考える
今回のような形式

議会に対する提言

①議会を生中継してほしい

→良い意見が多いのにYouTubeの再生数が少な

いのはもったいない

②町長のFacebookの発信について

8月末より問題がある投稿が続いている

・台風10号の進路について（報道された）

・シティープロモーション事業で泥酔してのTV

出演

・佳子様に対して佳子と過去をかけた不謹慎な

言葉遊び。皇族相手にありえない

３件とも見過ごせない投稿で首長として問題の

ある発信。不信任決議案は出せないか？

※空欄は無回答

※２名記載なし


